

Oßner gratuliert Merz

08.05.2025 20:59

"Es ist gut und richtig, dass im zweiten Wahlgang die Mehrheit aus CDU/CSU und SPD eindeutig war. Nichts ist jetzt wichtiger als Stabilität und Ordnung in Deutschland nach einem halben Jahr der politischen Hängepartie seit dem Bruch der Ampel-Koalition", so Oßner im Anschluss der Wahlen in Berlin. "Wir machen uns sofort daran, den Bund wieder auf eine solide, finanzielle Grundlage zu stellen. Gerade dieses Jahr wird mit der Verabschiedung des vorher gescheiterten Haushalts 2025 und dem neuen für 2026 besonders anspruchsvoll", so der Obmann im Haushaltsausschuss. Neben der Lösung der Migrationsproblematik werde laut Oßner auch die Reformagenda für einen Modernisierungskurs angestoßen, der sich bereits im Zuschnitt der neuen Ministerien zeige. Dem frisch gewählten Bundeskanzler Friedrich Merz ist die Heimatregion Oßners keineswegs neu: Obwohl er bisher nicht allzu viele Auftritte bei Großveranstaltungen in Bayern hatte, war er in den letzten Jahren bereits auf dem Gillamoos in Abensberg sowie am Volksfest in Altdorf bei Landshut als umjubelter Festredner der Einladung seines Fraktionskollegen Oßner gefolgt.



_ Foto: Wolfgang Dahler.

